

Zielgerichtet sind die Differenzierungsmöglichkeiten zur Verunsicherung feindlicher Zentren und Kräfte, zur Zersetzung staatsfeindlicher und anderer krimineller bzw. negativer Gruppen und zur Herausarbeitung und nachhaltigen Bestrafung ihrer Rädels- sowie Wortführer zu nutzen.

Konsequenter sind die Differenzierungsmaßnahmen zur Stärkung der inoffiziellen Basis des MfS anzuwenden, ohne dabei das Recht zu beugen.

In der Untersuchungstätigkeit müssen wir auch gewährleisten, daß sorgfältig unterschieden wird zwischen Feinden, anderen kriminellen Subjekten sowie solchen Personen, durch deren verantwortungslose Haltung zu bestehenden Pflichten, deren mangelnde Qualifikation und Befähigung Schäden und Gefahren verursacht werden.

In diesem Kreis ist doch bekannt, daß an manchen Stellen heute noch Menschen eingesetzt sind, die die notwendigen Voraussetzungen dafür nicht mitbringen. Die aus den Handlungen solcher Personen resultierenden Fehler und Mängel in der staatlichen, besonders der wirtschaftsleitenden Tätigkeit, die mitunter zu erheblichen volkswirtschaftlichen, materiellen und finanziellen Schäden führen können und auch führen, müssen selbstverständlich im Rahmen unserer politisch-operativen Arbeit aufgedeckt werden.